

Initiation au tennis à l'école primaire de Puydaniel



Depuis 2018 maintenant

Permettre à tous de découvrir le tennis c'est possible.

Depuis 2018 maintenant le club de tennis de Puydaniel organise une animation tennis au enfants de l'école du village.

Une découverte qui permettra peut-être d'éveiller de nouvelles vocations chez nos jeunes du village.

Mr Rouillé précise qu'il sera ravi d'accueillir toute personne voulant adhérer au TCP pour la saison en cours et que les inscriptions sont ouvertes.



ROQUES

